



PERÚ

Ministerio de Justicia
y Derechos Humanos



INSTITUTO
NACIONAL
PENITENCIARIO
HUMANIZAR Y DIGNIFICAR PARA RESOCIALIZAR

NOTA DE PRENSA N° 214-2018-INPE

PENAL DE CUSCO SE CONVIERTE EN EL MÁS PRODUCTIVO DEL PAÍS CON LA CONSTRUCCIÓN DE DOS MEGATALLERES DE CARPINTERÍA Y TEJIDO

A fin de convertirse en el penal más productivo del país, el ministro de Justicia y Derechos Humanos, Salvador Heresi Chicoma, inauguró los ambientes de infraestructura de los nuevos talleres de Tejido y Carpintería que funcionan en el establecimiento penitenciario del Cusco.

Salvador Heresi manifestó que los internos encontrarán en estos talleres una oportunidad para hacer el bien. Además, señaló que lo inaugurado convierte a Quencoro en el primer penal factoría del país.

También, agradeció al presidente del INPE por su trabajo y el esfuerzo que realiza para consolidar la seguridad ciudadana que devuelve la tranquilidad a cada uno de los ciudadanos.

Por su parte, el presidente del Instituto Nacional Penitenciario, Carlos Vásquez Ganoza, indicó que con estos ambientes el trabajo de los internos aumentará en dicho penal, pues son un total de 401 internos los directamente beneficiados.

“Antes, la población que participa en los dos talleres lo hacía, pero en condiciones que limitaban su potencialidad productiva. Ahora, en estos modernos y espaciosos ambientes, creemos que elevarán su productividad y además se preparan para volver a la sociedad con un oficio, alejados del delito”, indicó Vásquez Ganoza.

El presupuesto invertido en la construcción de los nuevos ambientes fue de S/. 5, 720,000 (Cinco millones setecientos veinte mil con 00/100 soles) de los cuales S/. 1, 300,000 (Un millón trescientos mil con 00/100 Soles) han servido para implementar los talleres con maquinarias y herramientas.

El proyecto culminado es parte de las acciones que el INPE viene ejecutando gracias a la política “Cárceles Productivas” que está logrando que la mano de obra de la población penal se conecte con el empresariado a escala nacional.

El INPE informó que a la fecha ya son 110 los convenios firmados con diversas empresas a fin de que puedan acceder a las instalaciones de los penales e instalarse junto con su personal para iniciar desde allí el proceso productivo.

El **taller de tejido** tiene dos pisos cada uno de 1,216m² aprox. En el primer nivel funciona el taller de tejido a pedal, con capacidad para **170 Internos**. En el segundo nivel funcional el taller de tejido a cintura y tiene capacidad para **116 internos**. Además cuenta con 32 remalladoras de $\frac{3}{4}$ semi industrial, 32 máquinas de coser recta, 16 máquinas zigzadora de $\frac{3}{4}$ semi industrial, 360 equipos telares a pedal.

En tanto, el **taller de carpintería** consta de un solo nivel y tiene un área de 1,216 m², tiene espacios para acabados, almacén, servicios higiénicos, exclusiva y patio de un área de 225 m². Asimismo, rampas de acceso, veredas y mallas perimetrales de protección. Tiene una capacidad para **115 internos**.

Cusco, 04 de junio de 2018